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ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針：「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」  ｸﾗﾌﾞ基本方針：「奮いたたそうロータリー、楽しもうロータリー」 

白山石川ロータリークラブ           2019 年 4 月 25日 №829 

会長:西川隆司 幹事:池元ことみ 

クラブ会報委員長:木村俊夫  副委員長：多田 茂 委員 竹田佳一・川下英和・林 哲也・藤本和久

 

 

◆会長挨拶（西川隆司会長） 

みなさん こんにちは。 

 今日の例会は平成最後の例会となります。年明けより、平

成最後のなになにです・・とよく言われます。何か特別の日の

様な錯覚に陥りますが、明日に続く普通の日だと思いますが、

この日に良い事が起こったり、悪い事や、失敗したり、成功し

たりすると普通以上によく記憶に残ったりするかもしれません。

今日の例会を恙なく進行させたいと思います。 

 昨日は松任高等学校で、“世界に羽ばたく青少年 2019”あ

なたも国際人になろう・・と留学のすすめ、といった内容で、50

分の授業をしました。二人の留学経験者の安田誠史さんと小

神眞奈美さん、現在留学中のジャーナエイディールさん、留

学予定の越野蒼梨さんの 4 人の体験談や思いなどを中心に

プログラムが進みました。最後の質問コーナーでは、意外に

活発に質問がでて、少し驚きました。生徒達に思った以上の

反応があり、実施した甲斐があった様です。 

報告しておきます。 

 

◆お客様の紹介 

・石川第一分区 Bガバナー補佐 永瀬 喜子（ながせ よし

こ）様 （白山石川ロータリークラブ） 

・2019学年度米山記念奨学生   迪力熱吧 博力東（ﾃﾞｨﾘﾗ

ﾊﾞ ﾎﾞﾘﾄﾞﾝ）さん 

 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と米山奨学生から

ご挨拶 

 

◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

4/24 金沢ロータリークラブ 国際ロータリー第

2610地区「2019－2020年度のための地区研修・協

議会」ご参加の御礼状が届く 

4/25 ガバナー事務所 2019-20学年度米山奨学生卓

話スケジュール日程調整のお願いの件 が届く 

 

◆次年度に向けて（次期幹事） 

地区協議会報告 

 



 

◆出席報告 (山本篤委員長)  

 ● 出席率： 80.00％ 

  ● 出席者： 24名 / 36名 

 ● 出席補填： 4名 

 ● 出席免除者： 2名 

 ● メーキャップ： 30名 

 

・4月 19日 金沢西 RC（ガバナー補佐訪問） 

     永瀬 喜子  

〃   石川第一分区 AB 合同次年度会長幹事懇談会

      武藤 一彦  

・ 4 月 20 日  米山記念奨学生カウンセラー       

オリエンテーション 

    多田 茂  小柳 善裕 

・4月 21日 2019－20年度のための地区研修協議会  

福田 裕 橋本 恵子 

〃 〃 池元 ことみ 小柳 善裕 

〃 〃 武藤 一彦 西川 隆司 

〃 〃 野澤 誠治 織部 資子 

〃 〃 小路 昌弘 多田 茂 

〃 〃 竹田 佳一 山内 隆 

〃 〃 安田 晶一 木村 俊夫 

〃 〃 松田 和仁 林 哲也 

〃 〃 藤本 和久 福永 哲夫 

・4月 23日 地区国際青少年交換委員会 永瀬 喜子 

・4月 24日 社会奉仕事業 五十嵐 隆介 池元 ことみ 

〃 〃 小柳 善裕 武藤 一彦 

〃 〃 永瀬 喜子 西川 隆司 

〃 〃 野澤 誠治 塩野 正幸 

〃 〃 竹田 佳一 多田 茂 

〃 〃 安田 晶一 藤本 和久 

 

◆ニコニコボックスの発表 (中嶋 満委員長) 

・石川第一分区 Bガバナー補佐永瀬 喜子様 

  昨日は松任高等学校での社会奉仕事業お疲れ様でし

た。若者はイイですね！ 石川第一分区Ｂ 7クラブ 4

回訪問全て終了しました。まだ 2 カ月あります。どう

ぞよろしくお願いいたします！ 

 

・西川 隆司 会長  

ガバナー補佐 永瀬喜子様、ご苦労様です。今日はあり

がとうございました。 米山記念奨学生ディリラバボリ

ドンさん、1年半頑張って下さい。 

 

 

・池元 ことみ 幹事  

ガバナー補佐 永瀬様、本日はよろしくお願いいたしま

す。ありがとうございました。  

米山記念奨学生ディリラさん、ようこそ。宜しくお願い

致します。 

 

・武藤 一彦 

 いよいよ 5 月です。会長になるためのお話を沢山聞き

ましたが、右から左へ抜けていきます。 

昨日も松任高等学校での奉仕事業お疲れ様でした。留学

の希望があります様に。 

 

・竹田 佳一  

昨日、松任高等学校で「世界に通用する青少年を育てる

2019」の開催にあたり、会員のご協力ありがとうござい

ました。 

 

・多田 茂 

 ディリラさん、今日は初めての例会出席ですね。毎回の

出席お願いします。 

 

・小路 昌弘 

 ディリラバボリドンさん、ようこそ白山石川ロータリ

ークラブへ。一年半よろしくお願いします。 

 

・野澤 誠治  

今週末よりゴールデンウィークです。皆様どう過ごしま

すか？ 

 

本日合計 8,500円   今年度累計 512,500円 


